

L'école oui, mais dehors



Les talentueux élèves musiciens de l'école Jean-Gui. M21

LA TANNE

Fin d'année scolaire grandiose hier à l'école Jean-Gui, avec spectacle en plein air sur le thème de l'art en fête doublé d'une exposition.

Dans un décor idyllique en pleine nature à 1030 mètres d'altitude sur la commune de Sonceboz, l'école Jean-Gui à La Tanne a ouvert hier son préau à la fête. Si l'événement est annuel traditionnellement, cette année il était particulier, la coïncidence voulant que la vénérable bâtisse construite en 1976 a pile 45 ans d'existence.

Ecole tout aussi particulière qui, en communauté scolaire, accueille des élèves de Sonceboz-Sombeval, Tavannes et Tramelan, ainsi que de Corgémont. Comme révélé par Nathalie Bühlmann, directrice et enseignante: «En 1997, l'école recensait plus de 40 élèves des neuf années de l'époque, ainsi qu'une classe enfantine. Aujourd'hui, suite à la réforme du système voici 15 ans, nous n'avons plus qu'une classe unique avec les degrés allant de la 3e à la 8e Harmos. Une classe à degrés multiples (CDM) de 12 élèves». Cette classe est tenue en alternance par trois enseignantes (pour un poste à plein temps), par Nathalie Bühlmann, Christine Marti et Nicole Lerch. Précisons que l'enseignement se fait en français, pas toujours une évidence au début pour des enfants provenant des fermes de la Tanne où l'on parle généralement la langue de Goethe.

L'art en fête, tel était le thème de cette grande fête dont les productions étaient des créa-

tions maison réalisées par les élèves. Tout tournait autour du fil rouge des arts, danse, musique, théâtre, chant etc. Les danses étaient l'œuvre de Jessica Maire, du Jazz Dance de Corgémont. La sonorisation était assurée par Daniel Maire, ingénieur du son. Une soixantaine de parents et invités, ainsi que les membres de la commission scolaire que préside Raymond Fuhrer, assistaient au spectacle.

Du grand art

Après la visite de l'exposition aussi en plein air, constituée des superbes travaux réalisés durant l'année scolaire, les 12 élèves, comédiens, danseurs, musiciens, sont entrés en scène. Plus précisément sur la cour de l'école. Du grand art que le show-dance, les chants par groupes de trois, les interviews (de la comédienne et de la violoncelliste) et la pièce de théâtre, Le Portraitiste, pleine d'humour ainsi que le jeu des mains gantées bicolores, entouré par toute l'assistance. Sans oublier le trio instrumentistes, Aline, violon; Ezechiel, basson; Lois, clarinette, et les génériques en live. Bref du tout grand art revisité et joué par des élèves enthousiastes, motivés et au talent indéniable. L'école à la montagne animée par des géniales enseignantes a vécu hier une belle fête. Même un agriculteur du coin y a apporté (pas prévu au programme), sa touche odeur campagne en purinant le champ voisin... Le directeur, Raymond Fuhrer et la directrice, Nathalie Bühlmann, se sont fondus en hommages et remerciements, envers les nombreuses personnalités qui œuvrent à la bonne marche d'une école pas comme les autres. **MICHEL BOURQUI**

Plus d'infos sur www.eplatanne.ch



Les élèves de l'école Jean-Gui ont dansé aussi. M21